26

25/10/2024

LEGISLATIVO



ROCHA ACUDE A GOBERNACIÓN

EL GOBERNADOR DE SINALOA REVISÓ DIVERSOS TEMAS CON ROSA ICELA RODRÍGUEZ; SE REUNIÓ CON DIPUTADOS Y SENADORES DE MORENA

POR M. ACEVES, A. GARCÍA Y V. ORTEGA



Igobernador Rubén Rocha sostuvo una reunión de

trabajo con Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, con quien analizó el panorama actual de la entidad y se revisaron temas como la seguridad pública y la economía de la entidad.

"Profundizamos en la necesidad de que Sinaloa no deje de encauzar su desarrollo en la producción de alimentos, los productores agrícolas, la pesquería, pues que ahora



 EVENTOS TUVO RO-CHA AYER EN LA CDMX. estamos empezando la temporada de camarón y hablamosdelos programas sociales para que la gente reciba las participaciones que le llegan del gobierno federal", precisó Rocha Moya.

En tanto, la titular de Segob manifestó su interés de que el estado retome sus actividades ordinarias. "Vimos la necesidad de que se normalicen las actividades regulares en el estado, las escuelas, los negocios", indicó el mandatario estatal.

Además agradeció la llegada de más elementos de las fuerzas de seguridad, lo cual sumará a las actividades de

CASO EL MAYO

- Edwin Antonio
 "N" fue enviado al
 Cefereso del Altiplano.
- La SSPC informó que se le imputaron diversos delitos.
- Ayer tuvo su audiencia incial el excolaborador de El Mayo.

pacificación y reforzará la tranquilidad de la población.

ACUDE A LEGISLADORES

Durante su gira por la CDMX, el mandatario estatal también fue recibido por legisladores de Morena. Previo al encuentro, Rocha y Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se quedaron atrapados en un elevador del Palacio Legislativo por una falla mecánica.

"(Sobre el clima de inseguridad) Estamos viviendo un momento difícil; no tenemos todavía una clara idea de cuándo va a terminar, seguimos en la contienda las autoridades enfrentando la situación", expuso Rocha.

También se reunió con senadores de Morena, a quienes les pidió que confiar en él; esto ante los señalamientos en su contra.

La mayoría de dichos senadores manifestaron su respaldo al gobernador. 8